
日時：令和元年 10月 28 日（月）8：30～9：20

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・振興公社の臨時株主総会が開催される。ここで承認が得られれば、職員他、外部有識者を加えた管理

指導する委員会を立ち上げ、マンパワー・ガバナンス的にも強化を図る。

・王子マテリアについて、影響額について調査の取りまとめをしている。今後は議会・名寄商工会議所・

風連商工会・北海道と連携し、書面にて撤回・再考について要望していく。

・人口減少が今後厳しい状況であるので、地方自治体職員が団結して知恵を出し合い、この難局を乗り

越えたい。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

４ 協議事項・報告事項

（１） 市政への要望

・市政の要望について、担当部局より説明がありました。

（２）令和元年第３回定例会における検討事項の処理顛末について

・検討事項の処理状況について、担当部局より報告がありました。

№
受付
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１ ７

令和元年度名寄市の

除雪・排雪事業に関

わる要望

R1.9.17

名寄三信環境整備事業協同組合

眞鍋代表理事、山本専務理事、真鍋事務局

長

風連環境保全事業協同組合

中舘代表理事、尾崎専務理事、田中参事

建設水

道部
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部署

1

名寄産業高校酪農科学科生徒の海外（台湾）派遣事業についての検証及び今後の対応に

ついて

・学校及び関係団体の意向を確認し、引き続き検討する。

経済部

2
担い手支援事業における免許取得支援助成金について

・対象者や支援の内容、必要性を、関係団体と意見交換を行い事業及び内容を整理し検討する。
経済部

3

望湖台自然公園の今後の在り方について

・句碑の移設や白樺まつりなどの今後の望湖台自然公園の在り方について、地域住民や関係団体と引き

続き協議する。

経済部

4
なよろ健康の森の利用状況について

・指定管理者へ現状把握や分析について指導するとともに、利用拡大に向けて対応策等検討する。
経済部



５ 連絡事項・その他

・令和元年度名寄市男女共同参画セミナーについて【総務部】

内容について説明がありました。

・新見公立大学との学術交流協定について【大学】

内容について説明がありました。

・学長選挙について【大学】

内容について説明がありました。

・年次有給休暇の取得状況調査の実施について【総務部】

内容について説明がありました。

・年金生活者支援給付金請求書送付誤りについて【市民部】

内容と今後の対応について説明がありました。

６ 各部局の懸案事項

７ 閉 会

<市長から>

・議会やまちづくり懇談会などで出された市民の意見を受け止め、客観的なデータ分析に基づき政策立

案をし、建設的な議論をしていきたい。

・大変厳しい状況であるが、政策については選択と集中をし、それぞれの部署で知恵を出し合って、こ

の危機を乗り切るため議論していきたい。

令和元年 12 月 2 日（月）8:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 11月中旬にメッセージにてお知らせします）

5
東病院周辺の交通の便について

・名寄市地域公共交通活性化協議会の専門部会の中で検討を行う。
総務部


